

給食試食会ニュース

今福小学校 PTA 保健給食委員会

5月26日（金）に給食試食会に参加させていただきました。いつも子どもたちが、どのようなものを食べているのかを知るよい機会だと思い、楽しみにしていました。

まず、鯰江小学校の栄養教諭の先生に学校給食のねらいや目標を伺いました。



続いて、給食の試食をしました。今日の献立は、コーンクリームシチュー、グリーンサラダ、バナナ、パン、牛乳です。栄養のバランスだけでなく、見栄え、おいしさなども考えられているメニューで、最後までおいしくいただくことができました。

この給食が5・6時間目の活動のパワーの源になっているんだなと思いました。

最後に食中毒対策について伺いました。カビの発生を防ぐため、床をぬらさない、生とそれ以外の食物を区別する、エリアによって履物を変えるなど、細心の注意をされているとのことでした。

今回の試食会で、給食が多くの方々の創意工夫、衛生管理によって支えられていることがわかりました。そして、その方々の想いを知ることができました。

このような機会を作ってくださった皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。



5月26日の献立

コーンクリームシチュー
グリーンサラダ
バナナ パン 牛乳



給食試食会アンケート結果

1. 給食を楽しみにしているか

している 15名 わからない 1名 いやがっている 0名

2. 感想・意見

- ・栄養バランスを考えて作ってくださいありがとうございます。
- ・食べやすい硬さサイズ（野菜）でとてもおいしかった。
- ・とてもおいしかった。また、違うメニューでも食べてみたい。
- ・きな粉パンが出ないと子どもが言っていました。
- ・今日の献立はお箸で食べた方がよいのでは。
- ・トマト嫌いで幼稚園の時は絶対食べませんでしたが、給食では、トマトにチャレンジして、先日食べられたそうなので自慢していました。いつもおいしい給食を作ってくださいありがとうございます。
- ・クリームシチューが具だくさんでとてもおいしかったです。
- ・毎年、試食会に参加させていただきありがとうございます。子ども達の栄養を考えて今日もおいしく食べさせていただきました。味はとてもおいしかったです。
- ・きゅうりのサラダが味がうすかった。シチューは美味しかった。
- ・お家に帰るといつも給食の話をしてくれます。おいしかったよと嬉しそうですが、時々、足りないなと言っています。
- ・いつも丁寧に作っていただきありがとうございます。
- ・おかげが物足りない。味はしっかりとしておいしかったです。
- ・おいしかったです。家で作るより、優しい味でとても食べやすかったです。子どもが楽しみにしているのがよくわかりました。